
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
かたるべサロンニュース R05.１1月号 

10月１8日に開催したかたるべサロンには、2名の方がお越しくださいました。そ

の際のご意見をここで紹介いたします。これらのご意見は、広聴班で各委員会に割り

振った後に対応協議を行います。すべての意見を実現できる訳ではございませんが、

貴重なご意見を基にしっかり協議し、必要な対応を取っていきます。協議の結果は随

時ご報告いたします。 

【共同墓地について】 
 

○共同墓地（大和墓地・大和高台墓地など）の

階段に手すりを設置してくれると助かる。車椅

子の方もお参りしやすいような造りにしてくれる

と助かる。 （60代男性） 

 
令和 5年 10月 18日のかたるべサロンの様子 

【役場庁舎の身障者用スペースについて】 
 

○身障者用駐車スペースは屋根付きだが、正面玄関から少し離れた玄関右スペースと

なっている。正面玄関前の左横のスペースにも、屋根無しの 1台分でいいので、身障者

用駐車スペースを設けてもらえるとありがたい。（60代男性） 

【町内会について】 
 

○神社への寄付を町内会で集めることに違和感がある。個人の信仰の自由や、政教

分離という点でどうなのか。また、同じ町内会でも寄付を集める班、集めない班があ

る。その違いはどうして生まれているのか知りたい。（50代女性） 

〇広報誌の配布が町内会役員や班長への肉体的負担となっている。紙面を必要とし

ない世帯へはオンラインでの提供のみで良いのではないか？（50代女性） 

＜＜ 裏面につづく ＞＞ 

【ビレッジストアの閉店について】 

 
○閉店した跡地には、ホットシェフ付きのセイコーマートが入ってくれたら嬉しい。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【プラスチックゴミについて】 

 
〇札幌市のように無料化してほしい。 

〈活動報告〉 

議会が各行政区に伺い、テーマに沿った情報交換を行う 

「くるま座ミーティング」を 10月 6日から順次開催しています。 

今回のテーマは『行政区内の各種役員のなり手不足など地域の課題や問題

点について」で、役員のなり手不足の現状やその原因、町内会の存在意義や問

題点について、さまざまな意見を伺っております。 

 

 

 次回のかたるべサロンは、 

11月 18日（土） 18：30～20：00 

改善センターみらいえ で開催します！ 

詳細は、町広報誌やホームページ、防災無線、新十津川町公式 LINEなどでご確認

ください。※かたるべサロンは、皆様のお話を聞かせていただきたく開催していま

す。時間内は自由に出入りできますので、お好きな時間にお越しいただき、あなた

のお声をぜひお聞かせください。 

議会の最新情報はコチラ  

発 行：新十津川町議会広報広聴常任委員会 

問合せ：議会事務局 （電話）0125-76-3191  

新十津川町議会 新十津川町議会 


